
 

Drogen haben am Arbeitsplatz nichts zu suchen.  
Wer unter Drogeneinfluss arbeitet, gefährdet die 
Kolleginnen und Kollegen. Und sich selbst.

In unserem 
Betrieb gilt: Kein Cannabis am Arbeitsplatz! 

MEHR ZU CANNABIS UND 
PFLICHTEN IM ARBEITSSCHUTZwww.dguv.de

Arbeitsplatz! 

Cannabis? 
Nicht am 

0% bekifft, 100% klar

http://dguv.de

